

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ГУМАНИТАРНЫЙ ФАКУЛЬТЕТ

Кафедра менеджмента и организации здравоохранения

Аннотация к дипломной работе

УПРАВЛЕНИЕ КОНКУЕНТОСПОСОБНОСТЬЮ ОАО «АЛЕСЯ»

САВИЦКАЯ

Анастасия Викторовна

Научный руководитель:
кандидат экономических наук,
доцент Л.В. Воробьева

Минск, 2014

АННОТАЦИЯ

Тема: Управление конкурентоспособностью «Алеся», студентки Савицкой Анастасии Викторовны.

Объект исследования – ОАО «Алеся».

Предмет исследования – конкурентоспособность ОАО «Алеся»

Цель работы: оценить конкурентоспособность ОАО «Алеся» и обосновать пути ее повышения.

Задачи:

- 1) обобщить теоретические подходы к факторам, показателям, путям повышения конкурентоспособности;
- 2) проанализировать показатели и факторы конкурентоспособности ОАО «Алеся»;
- 3) предложить управленческие решения по повышению уровня конкурентоспособности.

В дипломную работу входит введение, три главы и заключение.

Во введении обоснована актуальность темы, поставлена цель написания дипломной работы, определены объект и предмет исследования, поставлены задачи.

В первой главе дипломной работы рассмотрены понятие и факторы конкурентоспособности организации, методы исследования и показатели конкурентоспособности организации, а также управление конкурентоспособностью организации.

Во второй главе дается общая организационно-экономическая характеристика ОАО «Алеся», произведен анализ методов исследования и показателей конкурентоспособности ОАО «Алеся», анализ факторов и оценки конкурентоспособности предприятия.

В третьей главе внесены предложения по повышению уровня конкурентоспособности на ОАО «Алеся»

Заключение содержит основные выводы по дипломной и предложения по улучшению конкурентной позиции на рынке трикотажа.

ANNOTATION

Theme: Management of competitiveness JSC "Alesya", students Savitskaya Anastasia Victorovna.

Research object - JSC "Alesya".

Subject of research - the competitiveness of JSC "Alesya"

Objective: to evaluate the competitiveness of JSC "Alesya" and to define ways of its improvement.

Tasks:

1) to summarize the theoretical approaches to the factors, indicators, and ways of increasing competitiveness;

2) review the indicators and factors of competitiveness of OJSC "Alesya";

3) to offer managerial decisions to increase the level of competitiveness.

In the thesis includes introduction, three chapters and a conclusion.

In introduction the urgency of the topic, the goal of writing the thesis, defined object and subject of research, the tasks.

In the first Chapter of the thesis considers the concept and factors of competitiveness of the organization, research methods and indicators of competitiveness of the organization and management of competitiveness of the organization.

In the second Chapter provides a General organizational-economic characteristics of OJSC "Alesya", analysis methods and indicators of competitiveness of OJSC "Alesya", analysis and estimation of competitiveness of the enterprise.

In the third Chapter of the proposals on improvement of the competitiveness of the JSC "Alesya"

The conclusion contains the main findings of the diploma and offers on improvement of the competitive position on the market Jersey.

